

Viruela del mono: Preguntas y respuestas para contactos cercanos



21 días



¿Cuánto tiempo debo estar atento a los síntomas?

Monitoree los síntomas durante 21 días después del último contacto cercano con la persona con viruela del mono.

¿Con qué frecuencia debo tomarme la temperatura?

Compruebe si tiene fiebre dos veces al día (mañana y tarde).

¿Qué síntomas debo buscar?

- Fiebre ≥ 100.4 °F
- Escalofríos
- Ganglios linfáticos inflamados recientemente (alrededor del cuello, la axila o la ingle)
- Nueva erupción cutánea

¿Qué debo hacer si tengo fiebre o un sarpullido?

Inmediatamente aíslese y comuníquese con su Departamento de Salud local.

¿Qué debo hacer si solo tengo escalofríos o ganglios linfáticos inflamados?

- Aíslese por 24 horas y controle su temperatura.
- Si presenta fiebre o sarpullido, comuníquese de inmediato con su Departamento de Salud local.
- Si no presenta fiebre ni sarpullido, pero persisten los escalofríos o la inflamación de los ganglios linfáticos, comuníquese con un proveedor de atención médica.